

2026年1月9日

和歌山県知事
宮崎 泉 様

日本共産党和歌山県議会議員
奥村 規子

重点支援地方交付金活用についての申し入れ



昨年12月に国会で成立した2025年度補正予算のうち、物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金として和歌山県に128億6100万円が交付されることが通知されました。この交付金の活用について、以下申し入れます。

1. 生産性向上や事業転換などの要件を付けずに、賃上げを行ったすべての中小・零細企業に県独自で支援すること。
2. 食材費の高騰から学校や医療機関、介護施設、保育所等の給食の質の低下が懸念される。質の向上のための支援を行うこと。
3. 省エネ性能の高い家電製品への購入・買い替えに支援すること。特に、長期に使用された家電からの買い替えについては支援を手厚くすること。また、生活保護受給世帯へのエアコン買い替えには負担をなくすこと。
4. デマンド型タクシーなど、地域に新たな公共交通手段を実施する市町村に支援すること。医療機関などへの送迎サービスの導入や維持にかかる経費への支援を行うこと。
5. 市町村を跨いでサービスを提供している訪問介護事業者への燃料費等の支援を県として行うこと。

以上